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JR声屋駅南再開発事業は議員の反対で 2年遅れた

その結果は経費増大を招くことになる

芦屋市は総事業費の減額を約 35億円行つた :それでも反対する議員たち (私の前の市政レポートで紹介)

市議会で自民党 。公明党と一部の無所属議員の 11名が根拠のない反対をしていたが、事業費を含む 2022

年度当初予算案を賛成多数で可決した。 2年も中断してしまいました。ようやく再開し、地権者との交渉や

国との補助金協議に動き出しました。しかし、令和 2年度当初の事業計画では再開発ビルや交通広場、道路

等も含めた完成は令和 8年 9月 30日 としていましたが、令和 2年度から再開発に関する予算が 2年間も凍

結して事業の進捗は遅れている状況です。令和 4年 2月 時点では総事業費として約 170.4億円を見込んでい

ます。一方で国からの補助金や特定建築者制度も活用するため、市の実質負担額は約 99.5億円となる想定で

した。しかし、この 2年間のタイムラグはとんでもない状況になると私は再三指摘しておりましたが、業平

町の令和 4年地価公示価格は 213万 8842円 /坪 で変動率が+8.01%上昇しています。それに、建築資材

や建設費コス トの上昇も加味しなくてはなりません。そして、国からの補助金が当初予定していた約 70%が

確保できるのか ? 厳しい状況にあり、おそらく減額されるのは確実でしよう。そうなれば、声屋市の負担

が大きくなることになります。

意味もなく反対して実施を遅らせた 11名の議員の責任は極めて大きく、その穴埋めのためには議員自らの歳

費削減などを含め、その対策を明らかにして欲しいと考えます。是非これらの具体案を求めたいものです。

【完成予想パース】 【JR声屋駅駅舎南側エレベーター入口】

JR声屋駅の駅舎外観、エスカレーターやエレベーター駅舎内などの工事は着々と進む :
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動物が好きな人やそうでない人も様々で、まずは飼い主のマナーの向上が必要です。ドツグランは総合公園の

活性化策としてその整備の協議を進めていますと回答されました。更に新環境処理センターヘも設置を求めま

した。一方でワンちやんとの散歩でマナーの悪さ (フ ン・尿)の放置問題も解決することが必要になります。

薇藁 I①一般の社会に受け入れられる「マナーの良い飼い主」の声屋市独自の認定制度や研修会の開催。

②ワンちやんと一緒の写真入り登録証明の発行などの検討。

③散歩マナー向上のモデルロードの増設など。

特にフンの処理の悪さが清潔で綺麗な街「声屋」にマイナスでしかなく、その批判がワンちやんたちに向け

られては可哀想です。ワンちやんたちが好きだつたらその飼い主さんも自覚して欲しいと願つています。

■餌やりの問題の苦情は・・・

11;餌をやつた後が放置されて、カラスやワンちや

んたちが食べてしまう。

2′ フンや尿などの管理がされていない。

3″ 1爪とぎなどで自家用車や家を傷つけられる。

4:子猫が生まれて増える―方ですから動物愛護の

精神があるなら自身の家で飼つて欲しい。

5、 そもそも猫アレルギーで因る。

■餌やり地域猫を認める側は 0。 ・丁NR
¬rap(ト ラップ):捕獲すること、

Neuter(ニ ューター): 不妊手術のこと、

Return(リ ターン):猫を元の場所に戻す活

動 !基本は地域猫を増やさない活動で、いずれ猫は

いなくなる管理方法。動物愛護の精神に基づいた活

動です。しかし、餌やりだけであとは放置している人

は問題ですから組織化できないかを考えて欲しい。
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1場寒②このような猫の問題を解決するには地域猫の活動を組織化して、公園などで

はなくシエルター施設 (空き家活用など)で管理すれば双方が成り立つかもしれません。

【保護猫たち、譲渡会前の一コマ】 【ドツグランで走るワンちゃん】
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内を回遊する小きな美術館構想を !声屋市内のギヤラリーなど点在する場所を面的視■.戸屋市
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戦災で焼失した「ゴッホのひまわり」がありました。また、文豪「谷崎潤―郎さん」、作家の「村上春樹さ

ん」(精中卒業)有名な方や具体画では世界的な声屋美術博物館。声屋市ゆかりの洋画家の「小出檜重・吉原

治良 。大橋了介」画伯。詩人の「富田砕花さん」。記念館もある俳人の「高浜虚子さん」。作曲家で音楽家「貴

志康―さん」世界的指揮者の「佐渡裕さん」写真家でモダンアート「中山岩太さんと八ナヤ勘兵衛さん」。フ

アションデザイナーのコシノヒロコさんや映画監督の大森一樹先輩など多数の芸術文化を発展されています。

昔は当たり前のように市民のみなさんと一

緒になつての「芸術文化」が声屋にはあり

ました。

ます。

過去から受け継いだ魅力をもつと有効に活用するべきです。それが日常的にあるのが声屋市の魅力だと考え~~~~~‐

|れ|||みあ
=着

●||≒

^|1毒

■|力 Ⅲヽ■1岸杏其1111111人|'|||||ヨ|lt■
=|~

資

:・

・
‐‐■■‐||■・■■■・―■■‐|・|● 1‐■■・・―・・・

‐

呻響導等畔暉坤暉
=■

|■i



声屋市 2021年度 (令和 3年)決算では黒字額が大幅増加

平成以降で最大ビックリの 35億 1′200万円 I

JR芦屋南再開発を反対していた議員たちはしきりにコロナ禍の影響を反対理由にしていましたが、

響は少なかつた。私は影響がないだろうと討論で発言しておりましたが、その通りになりました。

コロナ禍の影

この予想は芦屋市独特の税収システムである。高額所得者の株式等譲渡所得が中心の歳入のベースになりますので市

税収入が増加したこと、歳出では大規模な中学校の改修工事など減っていたことが主な原因です。しかし、これほど

になるとはビックリしました。一般会計の実質収支が35億 1200万 円で平成以降の最大の黒字となりました。一

般会計の歳入は 2020年度比 17.4%減の481億 4400万 円となり、歳出は同 21.1%減の442億 4800万

円です。「財政は改善傾向にあるが、公共施設建て替えなど多様な課題があるので更に慎重に運営したい」となお慎

重な財政運営を決算特別委員会で発言されています。

兵庫県内で唯―の「不交付団体」芦屋市は 4年連続 :

しかし、残念ながら交付税が貰えません。

「不交付団体」芦屋市は 4年連続になります。これに認定されると地方

自治体の財源不足を補う国の普通交付税 (地方交付税)が全く入らない

のです。裕福な自治体として評価されています。令和 4年では全国市町

村では市は43市 (町村 29)。 兵庫県では声屋市だけです。また、近畿

圏でも市としては芦屋市だけが交付税を国から貰えないのです。

※地方交付税は、行政サービスに必要な「基準財政需要額」から

税収の「基準財政収入額」を引いて算出し、不足額に応じて交付さ

れるが、税収が上回つた場合は不交付団体になります。

編集後記 :令和 4年度は監査委員に就任しております。監査委員の仕事は市の「財務に関す

る事務の執行」や「経営に係る事業の管理」などが法令等に従つて適正に行われているかどうか、また、効率

的 。効果的に行われているかどうかといつた観点から、地方自治法等に基づいて各種監査や審査等を実施 して

所在地
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政策、提言、活動にな どについて詳 しく

ご紹介 しています。是非ご覧 ください。 蠅 趙
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います。議会選出の監査委員ですが、議員の立場と監査する立場では異なる判断が必要になります。例えば監

査委員は決算審査には議会へ監査意見書を提出している立場になります。自分で提出した監査意見書を元に決

算審査をするのはおかしいということで、私は決算特別委員会には参加しません。しかし、分科会、委員会を

全て傍聴しております。 :『 Goog:e検索「あしや温故知新」毎週金曜日 :更新 !チェックして見て下さい
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